

Le 5 mars 2024

Cher Lieutenant Colonel Vaute,

Au nom de la classe Défense nous tenions à vous apporter tout notre soutien, durant votre opération extérieure.

Nous voulions également vous remercier pour la visite de l'escadron 2/33; et toutes les réponses à nos questions.

De plus, un grand merci pour votre engagement pour notre nation. Vous défendez nos couleurs du drapeau français ainsi que ses valeurs. Notre classe ainsi que la population française vous en est reconnaissant.

Nous vous encourageons dans la fin de votre opération. Sachez que nous vous soutenons, et que vous n'êtes pas seul.

Un immense MERCI !!!

Les élèves de la classe
Défense du Lycée Jean Monnet
de Cognac

Cher commandant,

Je vous fais cette lettre en soutien à votre mission pour la France, vous représentez notre jeunesse militaire à l'étranger, vous pouvez en être fier. Je vous partage mon soutien de ma part et de notre classe défense.

Courage à vous.



Alexandre, seconde 9, Lycée Jean
Monnet, Cognac